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はじめて代表質問ってやつをしたにゃ？

発行：台東区議会議員 本目さよ 台東区谷中3-24-8-203

区議会レポート谷中に住む猫 台東区の区議会議員

そうね。でももともと就学前は１０年前から
ずっと訴えてきたもので、区立幼稚園の預
かり保育も、保育園の待機児童もずっと
ずっと言ってきたことだったよ。

そうなの。会派を代表しての代表質問
なので結構重いやつなんだけど、副幹
事長ということでやったよ！
ジェンダーと就学前教育についてきい
たにゃ？
コロナ禍で非正規が多い女性の収入
が減ったり、自殺率が増えたり、今まで
あったジェンダーギャップが顕在化して
いるよね、って話をしたの。 区立幼稚園の預かり保育、やっと試行する

にゃ。動き出したにゃ。就学前教育はなにを質問したのにゃ？

最近小中学校の発信おおいにゃ？

台東区の保育園の保育の質や、地域
ごとの保育園の数のバランス、区立幼
稚園のこれからの方向性などを考える
時期にきているよねって伝えたの。

保活セミナー今年もやります
６月１９日土曜日 １３時～６月議会で報告される予定の最新の待機児童数や、保育園の指数・保育園の種類について基礎からお伝えします。オンラインZOOMを利用予定。申込みはこちらから→https://taitohokatsu2022.peatix.com/

谷中に住むねこジンジャー

台東区議会議員本目さよ（ほんめさよ）

小中学校の連絡システムが５月以降からつかわれるって聞いたにゃ。区立の保育園・幼稚園・こども園でも導入するにゃ？

プリントなども各学級で登録してもらえれば、子どもが家に持って帰ってこないというリスクに対応できたり、自動翻訳なども使いやすいよね。

あとはどれだけ各学校がつかってくれるか・・欠席のときとかログインして連絡、というのができるといいよねぇ。

連絡帳を友人に渡すのは大変だにゃ。

そうなのよ。主な機能として１，情報の配信機能。コロナでの休校連絡とか。２，出欠席の連絡機能などがついてるって！

ITに詳しくない家庭へのサポートも重要にゃ。

ご連絡はこちらまで➡https://www.sayohomme.com/inquiry/



節約したのに１０６３億円で過去最高を更新
2021202120212021年年年年2222～～～～3333月にかけて令和３年度予算を審議する議会がありました。月にかけて令和３年度予算を審議する議会がありました。月にかけて令和３年度予算を審議する議会がありました。月にかけて令和３年度予算を審議する議会がありました。
今回の予算のポイントは今回の予算のポイントは今回の予算のポイントは今回の予算のポイントは

区立幼稚園の預かり保育（延長保育）はじまります

「子ども産んだらおっぱいは自然と出ると思ってた！」
産後ケアとは、出産した女性と子どもがケアを受けられるような仕組みのことで、現在
は宿泊型と乳房ケア（おっぱいケア）があります。 子どもを産んだらすぐにおっぱいは
出るわけではなく、頻繁に授乳をする必要があったり、正しい仕組みを知る必要があり
ます。以前から提案してきた訪問型のおっぱいケアで母体の負担が軽減されます。
ただでさえ、産後の母体は全治数ヶ月の大怪我の状態なので外出するのも大変。４月
から家に来てもらえるようになったり、より手厚いケアが受けられるようになりました。

日帰りの産後ケアができるように！おっぱいケア（乳房ケア）は、自宅にきてもらうのも選べるように！おっぱいケアが産後１年まで使えるように！（今までは４ヶ月）

多胎妊婦さんへ検診チケット増

ずずずず――――――――っとっとっとっと提案してきた預かり保育の試行が提案してきた預かり保育の試行が提案してきた預かり保育の試行が提案してきた預かり保育の試行がようやくはじまりました。ようやくはじまりました。ようやくはじまりました。ようやくはじまりました。
□□□□ 頻度頻度頻度頻度 週２日程度週２日程度週２日程度週２日程度
□□□□ 対象者対象者対象者対象者 保育を必要とする子ども（就労や介護や出産など）保育を必要とする子ども（就労や介護や出産など）保育を必要とする子ども（就労や介護や出産など）保育を必要とする子ども（就労や介護や出産など）
□□□□ 時間時間時間時間 １４時～１６時１４時～１６時１４時～１６時１４時～１６時
できれば目的を問わない預かり保育もやってほしかったし、週２だと少ないし、幼稚園の先できれば目的を問わない預かり保育もやってほしかったし、週２だと少ないし、幼稚園の先できれば目的を問わない預かり保育もやってほしかったし、週２だと少ないし、幼稚園の先できれば目的を問わない預かり保育もやってほしかったし、週２だと少ないし、幼稚園の先
生が預かり保育をやるため生が預かり保育をやるため生が預かり保育をやるため生が預かり保育をやるため残業増も残業増も残業増も残業増も心配だったり、たくさんの懸念点はあります心配だったり、たくさんの懸念点はあります心配だったり、たくさんの懸念点はあります心配だったり、たくさんの懸念点はありますが、まずが、まずが、まずが、まずはははは
一歩進めたことは評価を！一歩進めたことは評価を！一歩進めたことは評価を！一歩進めたことは評価を！

「来週も妊婦健診にきてくださいね」「来週も妊婦健診にきてくださいね」「来週も妊婦健診にきてくださいね」「来週も妊婦健診にきてくださいね」
ふたごちゃん、みつごちゃんを妊娠している方は、実は妊娠のときから大変です。ふたごちゃん、みつごちゃんを妊娠している方は、実は妊娠のときから大変です。ふたごちゃん、みつごちゃんを妊娠している方は、実は妊娠のときから大変です。ふたごちゃん、みつごちゃんを妊娠している方は、実は妊娠のときから大変です。
切迫流産などのトラブルで早期に入院する人も多いですが、入院しなくてもすんだ場合切迫流産などのトラブルで早期に入院する人も多いですが、入院しなくてもすんだ場合切迫流産などのトラブルで早期に入院する人も多いですが、入院しなくてもすんだ場合切迫流産などのトラブルで早期に入院する人も多いですが、入院しなくてもすんだ場合
でも、単胎妊娠をしている女性よりも妊婦健診が多くなることがあります。でも、単胎妊娠をしている女性よりも妊婦健診が多くなることがあります。でも、単胎妊娠をしている女性よりも妊婦健診が多くなることがあります。でも、単胎妊娠をしている女性よりも妊婦健診が多くなることがあります。
しかししかししかししかし……………………現在、自治体から出ているのは標準の現在、自治体から出ているのは標準の現在、自治体から出ているのは標準の現在、自治体から出ているのは標準の14141414回分のチケットのみ。そのため、５回分のチケットのみ。そのため、５回分のチケットのみ。そのため、５回分のチケットのみ。そのため、５
回分の補助を多胎妊婦さんに回分の補助を多胎妊婦さんに回分の補助を多胎妊婦さんに回分の補助を多胎妊婦さんにはプラスして出すはプラスして出すはプラスして出すはプラスして出すことになりました。ことになりました。ことになりました。ことになりました。
ただし、償還払いといって、実際に払った検診代をあとから請求する方式です。これにはただし、償還払いといって、実際に払った検診代をあとから請求する方式です。これにはただし、償還払いといって、実際に払った検診代をあとから請求する方式です。これにはただし、償還払いといって、実際に払った検診代をあとから請求する方式です。これには
理由があって、東京都内全体で導入が決まればよかったのですが決まらないので、台理由があって、東京都内全体で導入が決まればよかったのですが決まらないので、台理由があって、東京都内全体で導入が決まればよかったのですが決まらないので、台理由があって、東京都内全体で導入が決まればよかったのですが決まらないので、台
東区が先駆けて実施することになったためです。東区が先駆けて実施することになったためです。東区が先駆けて実施することになったためです。東区が先駆けて実施することになったためです。 今後東京都全体（２３区、２６市全部今後東京都全体（２３区、２６市全部今後東京都全体（２３区、２６市全部今後東京都全体（２３区、２６市全部
が同意する必要あり）で実施になれば、他の回と同様にチケット制であとで請求など面が同意する必要あり）で実施になれば、他の回と同様にチケット制であとで請求など面が同意する必要あり）で実施になれば、他の回と同様にチケット制であとで請求など面が同意する必要あり）で実施になれば、他の回と同様にチケット制であとで請求など面
倒なことはなくなるはずです。倒なことはなくなるはずです。倒なことはなくなるはずです。倒なことはなくなるはずです。

多くの事業でなるべく金額を多くの事業でなるべく金額を多くの事業でなるべく金額を多くの事業でなるべく金額を減らしたけど過去最高額の予算減らしたけど過去最高額の予算減らしたけど過去最高額の予算減らしたけど過去最高額の予算
複複複複数年にまたがるプロジェクト（たとえば学校の大改修など）があり数年にまたがるプロジェクト（たとえば学校の大改修など）があり数年にまたがるプロジェクト（たとえば学校の大改修など）があり数年にまたがるプロジェクト（たとえば学校の大改修など）があり、、、、
予算予算予算予算がかさんだがかさんだがかさんだがかさんだ
区区区区の収入となる、区民住民税などが大幅に減少する見込みの収入となる、区民住民税などが大幅に減少する見込みの収入となる、区民住民税などが大幅に減少する見込みの収入となる、区民住民税などが大幅に減少する見込み。。。。
これこれこれこれはしばらく続くはしばらく続くはしばらく続くはしばらく続く

このこのこのこのレポートにも記載したように、今まで提案してきた事業が予算化されたことと、コロナレポートにも記載したように、今まで提案してきた事業が予算化されたことと、コロナレポートにも記載したように、今まで提案してきた事業が予算化されたことと、コロナレポートにも記載したように、今まで提案してきた事業が予算化されたことと、コロナ
禍で厳しい状況から基金（貯金のようなもの）をむやみやたらに使用するのでもなく、お禍で厳しい状況から基金（貯金のようなもの）をむやみやたらに使用するのでもなく、お禍で厳しい状況から基金（貯金のようなもの）をむやみやたらに使用するのでもなく、お禍で厳しい状況から基金（貯金のようなもの）をむやみやたらに使用するのでもなく、お
およそ適切につかっていることから予算に賛成しました。およそ適切につかっていることから予算に賛成しました。およそ適切につかっていることから予算に賛成しました。およそ適切につかっていることから予算に賛成しました。


